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 EXCMA ALCALDESA DEL EXCMO AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA  

 

ESPERANZA NIETO MARTÍNEZ, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR, 

PRESENTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS SOBRE: AMPLIACIÓN HORAS RED 

 

 El año pasado 2016, en el mes de septiembre, fue necesario modificar el 
presupuesto para ampliar en 400.000 euros el acuerdo de RED vigente.  
 
En abril de este año 2017, se firma un nuevo acuerdo que incorporaba 500.000 euros al 
anterior con ampliación de horas y localizaciones para, según ustedes, poder realizar 
todas las necesidades de cobertura de eventos y servicios mínimos .  
 
Ahora nos encontramos con que ya no quedan horas RED en pleno verano y hay que 
negociar una ampliación antes de septiembre para incluir Carthagineses y Romanos .  
 
Por todo lo expuesto, la concejal que suscribe eleva al Pleno las siguientes 
 

PREGUNTAS 

 

 Cuál fue el gasto total en concepto de Red ( horas , localizaciones y demás) de 
2016 ?  

 

 ¿Cuál fue el presupuesto inicial de este año y cuanto llevan gastado?  
 

 ¿Cuales son las necesidades de ampliación previstas, tanto en horas como en 
importe para poder finalizar el año?  

 

 ¿Forma parte esta ampliación de su Plan Estratégico o es una estrategia para 
poder llevar a cabo su Plan? 

 

 ¿Nos encontraremos otra ampliación antes de final de año?  
 
 

 
En Cartagena, a 31 de agosto de 2017 

          
 

       El portavoz     La concejal      
 
 
 
 
 
 


